

## Soirée du 9 octobre 2025

### Hélène Cillières

Mesdames, Messieurs,  
Chères Balnéolaises, chers Balnéolais,  
Cher.es ami.es,  
Très chère Marie-Hélène Amiable,

Je suis à la fois heureuse et très émue d'être là ce soir, à tes côtés, et parmi vous.

Heureuse de voir cette salle si pleine, si chaleureuse, à l'image de notre ville.

Émue de vivre ce moment avec vous toutes et tous, parce qu'il est chargé d'histoire, d'amitié et de promesses pour l'avenir.

Oui, comme tu l'as dit Marie-Hélène : Bagneux a connu de grands et grandes maires.

A notre tour, à mon tour, de te le dire : **tu es une grande Maire de Bagneux.**

Tu l'es parce que tu sais conjuguer deux qualités : la proximité et la vision.

Tu es chaque jour aux côtés des habitants, à l'écoute de leurs difficultés, de leurs attentes, de leurs colères parfois, et aussi de leurs joies.

Dans le même temps, tu as toujours su penser l'avenir, porter haut l'ambition de notre ville, préparer Bagneux au XXIe siècle.

C'est cette alliance, précieuse, qui fait de toi une grande Maire.

Depuis vingt-deux ans — et ce n'est pas fini — tu portes cette ville avec ténacité et passion. Tu incarnes cette fierté d'être une ville populaire, solidaire, debout.

Depuis onze ans, j'ai l'honneur de travailler avec toi et pour Bagneux.

Onze années d'action, de projets, d'écoute et de combats partagés.

Travailler à tes côtés, c'est apprendre ce que veut dire servir une ville et ses habitants.

C'est apprendre que la politique, ce n'est ni le jeu des chaises musicales, ni des promesses sans lendemain : c'est du courage, de l'intégrité et du cœur.

Avec toi, la politique a du sens : elle se fait pour et avec les habitants.

En tant qu'élue municipale puis conseillère départementale, je sais combien il faut d'énergie pour obtenir ce qui revient de droit aux Balnéolaises et aux Balnéolais, dans un département si riche et si inégalitaire.

Nous y avons remporté de vraies victoires. Je pense à :

- la reconstruction du collège et du gymnase Joliot-Curie ;
- les pistes cyclables de la RD 920, enfin en chantier ;
- les 13 millions d'euros pour nos quartiers populaires,
- l'ouverture de l'École française des femmes, un très bel outil d'émancipation ;
- la rénovation de l'Eglise Saint-Hermeland
- et tant d'autres réussites pour notre ville et pour vous.

Ces victoires portent ta marque, Marie-Hélène, notre engagement ensemble, et montrent que Bagneux sait se faire respecter.

Ce que j'ai appris à tes côtés, c'est aussi une exigence : ne jamais rien céder et agir avec ténacité quand il s'agit de défendre les habitants.

Je mesure la responsabilité encore plus grande qui m'attend.

Et c'est un immense honneur d'avoir ta confiance.

Sois assurée que je mettrai toute mon énergie, toute ma force, tout mon cœur, pour en être digne.

Mesdames et messieurs, cher.es ami.es,

Mon attachement à notre ville est profond.

J'aime sa diversité, son énergie, ses fêtes de quartier, ses marchés populaires, ses espaces verts, ses associations, sa vie culturelle et sportive.

J'aime ce mélange unique qui fait que, quand on vit ici, on sait que Bagneux n'est pas une ville comme les autres.

Oui, nous sommes une ville populaire, joyeusement populaire ! Une ville vivante, chaleureuse, où chacun a sa place.

Une ville où l'on se serre les coudes, où la solidarité n'est pas un mot, mais un réflexe.

C'est notre ADN.

Dans la continuité de ce qui nous rassemble, de ce que porte notre Maire, Bagneux doit rester ce qu'elle est : une ville solidaire, qui protège et fait attention à chacune et chacun, une ville où on respire avec ses espaces verts, une ville festive où on aime se retrouver pour partager des moments de vie, même si le quotidien n'est pas toujours simple.

Nous sommes fiers de vivre à Bagneux, nous aimons notre ville "parce qu'à Bagneux, c'est toujours mieux !"

Une ville ne se construit pas d'en haut. Elle se construit et évolue avec ses habitants, dans la proximité et la chaleur humaine : habitantes et habitants de toujours qui avez façonné l'âme de notre ville, nouveaux arrivants qui, en posant vos valises ici, avez contribué à notre histoire commune.

A chaque fête de la ville, point de rencontres, ou tout simplement au quotidien, je vois à quel point vous, les Balnéolaises et les Balnéolais, participez, apportez des idées. Votre implication est une richesse !

Si nous sommes attachés à notre ville, c'est aussi parce qu'elle a une équipe soudée.

Et je pense avant tout aux agents communaux qui sont la force vive de notre ville. Sans elles et sans eux, rien n'est possible.

Une équipe soudée, c'est aussi une équipe unie, avec l'union des forces de gauche, des communistes, socialistes, insoumis et écologistes, des progressistes, des citoyennes et citoyens engagés.

Les discussions sont en cours avec nos partenaires.

Je veux prolonger cet esprit collectif. Celui que Marie-Hélène Amiable a su construire : une majorité diverse, unie par les valeurs de solidarité, de justice et de respect.

Car cette union, ce rassemblement, c'est aussi notre ADN, notre manière de faire de la politique.

Les temps sont difficiles : l'austérité menée par les gouvernements successifs fragilise nos services publics, l'extrême droite progresse et menace nos valeurs et notre démocratie.

La crise politique nationale que nous traversons est d'une extrême gravité. Dans ce contexte, j'en suis convaincue, les villes seront d'autant plus importantes qu'elles incarnent la proximité, qu'elles portent le cœur de la résistance, qu'elles sont le moteur de l'action, pour avancer ensemble.

C'est le sens du rassemblement que nous portons. Parce que, unis, nous sommes plus forts et c'est le bon choix pour Bagneux.

Car oui, ensemble, nous relèverons les défis : démocratiques, environnementaux et sociaux.

Ensemble, nous mènerons les batailles qui sont devant nous, et je sais de quoi je parle en siégeant au Département face à la droite !

Ensemble, ces batailles, nous les gagnerons : pour la paix, pour la justice sociale, la solidarité, la dignité et le respect de tous.

Mesdames et messieurs, cher.es ami.es,

Avant de conclure... je vais vous faire une petite confidence.

Il se dit que Marie-Hélène Amiable prendrait sa retraite.

Eh bien non ! Elle est Maire jusqu'en mars prochain, et après... elle sera toujours à nos côtés.

Et pas qu'un peu ! Puisqu'elle a accepté — c'est un honneur — de présider mon comité de campagne.

Et vous imaginez bien, car vous la connaissez : son investissement pour Bagneux ne va pas s'arrêter là.

C'est une chance immense pour moi, et pour nous tous, de savoir que tu restes à nos côtés !

Chère Marie-Hélène, encore merci du fond du cœur pour ta confiance.

Ce soir, ce n'est pas une page qui se tourne. C'est une nouvelle page qui s'écrit, avec toutes les Balnéolaises et tous les Balnéolais.

Parce que Bagneux, c'est vous !

Je vous remercie.